

Mahasiswa Diminta Optimalkan Peluang Kerja di Tempat Praktek



PEMBEKALAN PKL. Sejumlah 34 mahasiswi D-III Kesekretariatan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh mengikuti pembekalan sebelum mengikuti praktek kerja lapangan. Pembekalan diberikan narasumber dari Ikatan Sekretaris Indonesia (ISI) Cabang Lhokseumawe di Kampus Bukit Indah, Rabu (27/2/2019). Foto: Ayi Jufridar

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Mahasiswi yang mengikuti praktek kerja lapangan atau *the job training* (OJT) di berbagai perusahaan harus mampu membangun jaringan untuk pengembangan karier ke depan. Untuk itu, mahasiswi harus memiliki *soft dan hard skill* yang dibutuhkan dunia kerja.

Praktek kerja lapangan menjadi langkah awal bagi mahasiswi untuk memasuki dunia kerja yang sesungguhnya. Untuk itu, mahasiswa harus mempersiapkan diri agar proses praktek di berbagai perusahaan memberikan peluang untuk membangun karier.

“Jadi harus ada skill tertentu yang bisa dipakai dalam dunia kerja,” ujar Ketua Ikatan Sekretaris Indonesia (ISI) Kota Lhokseumawe, Drs Cut Syarifah Mursyidah di hadapan mahasiswi D-III Kesekretariatan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Rabu (27/2/2019). Pembekalan dipandu oleh Khairina SE MSi, dosen di FEB Unimal.

Cut Syarifah yang sudah berpengalaman dalam dunia kesekretaritan di perusahaan besar, tidak sekadar menyampaikan teori kepada 34 mahasiswa yang akan menjalani praktek kerja lapangan. Dia juga mengajak beberapa mahasiswi untuk praktek langsung membangun komunikasi dengan orang yang baru dikenal di tempat praktek.

Seorang mahasiswi, Maya Apriana, mengaku terkejut ketika diajak praktek langsung di depan kelas tanpa persiapan sebelumnya. “Tapi saya menikmatinya,” ujar Maya yang akrab melaksanakan praktek kerja lapangan di sebuah bank di Lhokseumawe.

Selain Cut Syarifah Mursyidah, jurnalis sekaligus dosen FEB Unimal, Ayi Jufridar, juga menyampaikan materi mengenai jaringan kerja yang menjadi salah satu aspek penting di dunia kerja. Menurutnya, kecakapan komunikasi merupakan salah satu *soft skill* yang harus dimiliki generasi muda.

Ketua Program Studi D-III Kesekretariatan, Khairawati SE Msi, mengatakan sebagian besar mahasiswi menjalani praktek di perbankan yang ada di Lhokseumawe, Aceh Utara, dan Bireuen. Dia mengingatkan mahasiswa agar memanfaatkan kesempatan di tempat praktek untuk memperkuat jaringan di dunia kerja.

“Setelah menempuh kuliah di ruang kelas, kini saat kalian praktek. Apa yang kalian dapatkan di ruang kuliah tidak pernah cukup, jadi manfaatkan masa praktek yang terbatas,” pesan Khairawati yang juga mengingatkan mahasiswi agar menjaga nama baik Unimal. **[bas]**

Tanggal: 27 February 2019

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#),